

# ケアドリンク まいあーじゅフ千通信

2022年12月号

1年が明け令和5年1月となりました。月日は過ぎていますがコロナ対応関係については、進展なく繰り返しの対応が求められています。新しくワクチンを製造されていますが、ウイルスの進化の方が早いようで、免疫をすり抜けるタイプが日本でも徐々に増えてきています。宮崎の現状としましては、感染者が急増しているというニュースは流れていますが、高齢者施設や病院でのクラスターについての報道が一切なくなりました。

実際には報道されていないだけで、デイサービス、ショートステイ等の休業や受け入れ中止、各施設内でのクラスターなどが散見されています。当事業所におきましても、職員の濃厚接触や感染などが毎月のように見られています。幸いなことに入所者様への感染は、今のところ予防されていますが・・・。一応、県から支給された抗原検査キットを使用し、毎週2回の検査を全職員が実施しています。県への報告もあるので、なかなか大変なのですが・・・。もしもの事を考えるとそんなことは言ってられませんので。今年の春過ぎぐらいには、分類も変更されるような流れになってきています。今後の方向性に注視しなければなりません。

ご家族の皆様におかれましては、新年から面会の制限を行っており大変申し訳ない状況を強いています。しばらくは下記の対応を継続しないといけませんので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

<<面会について>>

**※宮崎市内の高齢者施設でクラスターが増えてきています。面会は継続してガラス越しとなります。(ドアは開けることができません)**

※面会人数については2人まで。

※入所者様との接触は禁止行為となります。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※県外者については、従来通り帰省されてから1週間は面会ができません。(帰省時にPCR検査を受けている場合は可)

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際ににおける体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※職員の健康管理に留意し、出勤前の体温計測を徹底。発熱、咳などの症状が認められる場合には出勤しない・させないこと。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。

それでは、12月の皆様の活動内容をご覧ください(\*^\_^\\*)





